



お忙しい中、発表会にご参加いただきまして、ありがとうございました。
 前日まで練習に励み、緊張の面持ちで当日を迎えた子ども達。ステージの上で、立派な姿を見せてくれました。発表会が終わり、子どもたちの顔が少したくましくなったような気がします。これからは本格的な冬を迎えます。子どもたちには今しか味わえない『晩秋の空気』を肌で感じとってほしいと思います。

寒い時期の衣服について

肌寒い季節になり、暖かい格好で登園する子どもたちが増えてきています。子どもたちは寒い季節にも外でたくさん体を動かし、汗をかきます。厚着をしていると汗をかき、体が冷えやすくなります。通気性の良い下着や、着脱のしやすい上着を着るなど、気候に合わせて心地よく過ごせるように配慮をお願いいたします。

お願い

- ・フード付き上着は、引っかかったりして危ないので、**フードの無い上着**のご用意をよろしくお願ひします。
- ・園で、ハサミやのり等を使った制作をしています。終わった後床にはさみが落ちていたり、危ない持ち方をしている姿には声をかけています。お家のほうでも正しい持ち方、使い方のご指導をよろしくお願ひします。

～お部屋での様子～

子どもたちが毎日を過ごすこども園。安心して過ごすことができ、ワクワクがたくさん。そんな保育環境へもっとアップデートしよう！ということで11月に入り室内のレイアウトを変更しました。保育環境は子どもたちの育ちに欠かせません。子ども一人ひとりの興味・関心や発達を考えた玩具などたくさんの思いを出し合い今回のレイアウト変更が行われました。

積み木コーナー

人形と組み合わせながら家を作ったり、高く積み上げタワーを作ったりしています。続き看板を使用しながら自分たちで工夫して遊んでいます。



アキシモコーナー

見本を見ながら模様を作ったり自分で考えてオリジナル作品を作ったりして楽しんでいます。



音楽コーナー

ピアノのリズムに合わせて楽器を鳴らしたり、自分たちのオリジナルソングに音を鳴らして楽しんでいます。



お花屋さんコーナー

花紙を使ってお花を作り、牛乳パックを使って花瓶や花束を作ってお花屋さんごっこをしています。



お店屋さんコーナー

自分たちで作った商品（たこ焼きやチョコバナナなど）を使って、お金も交えてお店屋さんごっこをしています。エプロンや三角巾をつけてノリノリの子どもたちです。



衣装コーナー

衣装にある職業になりきって、ごっこ遊びをして楽しんでいる姿が見られます。女の子には、ドレスが大人気です。後ろのボタンを子どもたち同士でし合う姿も見られます。



アーテックコーナー

色々な形が作れる玩具でみんなに大人気な玩具です。飛行機や動物など上手に作っていますよ。



自分たちでお店さんの商品やお金を手作りしています。物をつくることそのものの楽しみを味わうことももちろんですが、「作ったものを遊びに取り入れること」「作ったもので遊ぶこと」も、とても貴重な経験になります。

楽しく遊ぶには何をつくれればよいかという「見通しを立てる」ことができるようになっていきます。